

校長室だより

平成 27 年 11 月 11 日 No.20



すきです 白峰

白山市立白峰小学校

スローガン

「すきです 白峰, 学び合い, 高め合い, 世界に発信」

学力の向上に向けて

全教員, 全学年で工夫した取り組みを行っています。
いつでもご来校いただきご覧ください。



パワーアップタイム

25分の共通実践

毎週水曜日 午後1時20分~45分



車いす体験 **ありがとうございました**

10月28日(水)3-4限
社会福祉協議会の皆様, 地区ボランティアの皆様のご協力により, 4-6年生が車いす体験をいたしました。



私はかつて水泳競技をお手伝いし, 「目の見えない方」, 「腕のない方」, 「脚のない方」, 「耳の聞こえない方」がプールに飛び込み, それぞれ得意としている泳法で見事に完泳し, ベスト記録に挑戦している元氣なお姿を拝見しました。

一番に, 障害のない現実が「当たり前ではないこと」を痛感するとともに, 障害があるということはどんなことなのか, 考えさせられました。さらに, 障害のある方にどのような接し方が大切なのか, 身をもって学んできました。

子ども達に初めての企画・実施いただいたことに本当に感謝したいと思います。また, 車いすバスケットをご紹介いただいた岩崎様にも心より感謝いたします。

子ども達に, 他を考える, 理解する, 思い遣る気持ちが益々育ちますように!



貴重な体験!



白峰っ子集会 10月22日, 学年の「大きな木」のめあてを振り返りました!

4月からいよいよ8ヶ月目。子ども達個々の見事な成長をご家庭, 地域の皆様共々喜びたいと思います。「大きな木」になるう...学年ごとにめあてがありました。「昨日より今日, 今日より明日」と, 日々成長することの素晴らしさを確認するとともに, 次の学年への期待も伝えていきたいと思ひます。



今日より明日の自分を見つめて



堂々とお話し!

丁寧なお話!



よく聞くみんな!

金管クラブ 活動



3年生へ!

伝えます!

白峰小学校の伝統

10月26日、ずっと続いている本校の伝統が、次に受け継がれています。金管演奏へ、当たり前のようにつながります。

3年生6名はとてうれしそうで、生き活きしていました。期待できます。

また、教え、伝える高学年の皆さんは、とても優しく、丁寧な態度で、次に受け継いでほしい願いがこもっていました。

見事でした。

この時、本校の自慢である金管楽器での演奏、そのスタートをしっかりと拝見しました。がんばれ! 白峰っ子!



やさしく!

ていねいに!



持久走週間 10月19日-11月2日

100周 10キロ走破 目指してよくがんばりました!



秋の良き日の「絵の会」



防災研修会 10月23日

学びました。
危機管理意識
そなえよ常に!



そなえよ常に

丁寧に集中して取り組みました!

ホームページではカラーでご覧になれます。
いつでも何なりとお問い合わせください。
〒920-2501 石川県白山市白峰ニ110番地
TEL(076)259-2009 FAX(076)259-2188
E-mail shiramine-e02@sc.city.hakusan.ishikawa.jp